

Eltern-Info 6/20-21

Lüsche, den 20. Januar 2021

Liebe Eltern,

angesichts der Infektionszahlen und den gestrigen Beschlüssen befinden wir uns weiterhin in Szenario B. Es besteht aber nun die Möglichkeit, die Kinder vom Präsenzunterricht befreien zu lassen.

Ab nächster Woche gibt es drei verschiedene Modelle für die Beschulung ihres Kindes:

1. Ihr Kind bleibt alle Tage bis zum 15. Februar im Homeschooling. Eine Notbetreuung steht nicht zur Verfügung. Wenn wichtige Klassenarbeiten geschrieben werden, muss Ihr Kind trotzdem zur Schule kommen.
2. Ihr Kind kommt so wie in dieser Woche jeden zweiten Tag (also einen Tag Schule, einen Tag Homeschooling) im Wechsel zur Schule.
3. Ihr Kind kommt jeden Tag zur Schule, einen Tag Unterricht, einen Tag Notbetreuung. (nur im Notfall, auf Antrag)

Bitte teilen Sie mir bis Freitag, den 22.01.2021 per E-Mail mit, welche Möglichkeit Sie nutzen möchten.

Die **Zeugnisausgabe** erfolgt gestaffelt. Gruppe 1 erhält am 28.01. ihre Zeugnisse. Der Unterricht endet nach der 5. Stunde. Gruppe 2 erhält am 29.01. ihre Zeugnisse. Bitte bedenken Sie, dass der Unterricht an diesem Tag bereits nach der 3. Stunde endet.

Am **01.02. und 02.02.2021 sind Zeugnisferien**. Wir beginnen unseren Unterricht also wieder am **Mittwoch, den 03.01.2021 mit Gruppe 1**.

Veränderungen in der Personalie:

Es kommt zu einigen Personalveränderungen.

Unsere Abordnung **Frau Trautmann** wechselt die Schule. Wir danken Ihr für Ihr Engagement und wünschen alles Gute.

Herr Spannhoff hat sein Referendariat erfolgreich abgeschlossen und tritt ab dem 01.02.2021 seine neue Stelle an einer Grundschule an. Auch ihm wünschen wir alles Gute und sagen Dankeschön, für die tolle Arbeit an unserer Schule.



An seine Stelle tritt **Frau Landwehr**, die Sie bereits aus der Spielbetreuung kennen. Frau Landwehr wird ab dem 01.02.2021 ihren Vorbereitungsdienst an unserer Schule antreten.

Die frei gewordene Stelle der pädagogischen Mitarbeiterin übernimmt **Frau Langfermann**.

Leider müssen wir auch einen großen Abschied feiern. **Frau Lohmann**, die nun seit über 20 Jahren an unserer Schule unterrichtet und eine lange Zeit auch die kommissarische Leitung übernommen hat, wechselt zum 01.02.2021 in den Ruhestand! Da derzeit keine großen Feierlichkeiten stattfinden dürfen, werden wir diese in das Frühjahr oder den Sommer verschieben müssen, damit wir Ihr einen gebührenden Abschied bereiten können.

Warum haben wir noch kein IServ?

Bei der Einrichtung von IServ handelt es sich um einen sehr großen Kostenfaktor, so dass wir lange abgewägt haben, ob sich die Anschaffung für unsere kleine Schule lohnt. Da ab Ostern, mit dem Umzug in die neuen Räumlichkeiten, auch aktive Tafeln angeschafft werden, kann IServ vielfältiger von den Lehrkräften genutzt werden. IServ wird also auch an unserer Schule in absehbarer Zeit eingerichtet werden.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Moormann

